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CONFÉRENCE DES PREMIERS
MINISTRE6

DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS QUANT AUX PLANS

DE LA RÉUNION PROJETFE A LONDRES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. GORDON GRAYDON (chef de l'op-
position): Je désire poser au premier ministre
une question dont je lui ai donné préavis.
Les plans de la conférence projetée des pre-
miers ministres des dominions sont-ils termi-
nés et, le cas échéant, pourrait-il informer la
Chambre de la date approximative à laquelle
elle sera tenue?

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING
(premier ministre): J'espère qu'en plus des
premiers ministres des dominions le premier
ministre du Royaume-Uni y assistera.

M. GRAYDON: Ma question s'inspirait
de fait d'une déclaration faite par le premier
ministre du Canada et publiée, je crois, dans
le Regina Leader Post.

Le très hon. MACKENZIE KIN'G:
Je crains que mnn honorable ami ne oherche
une excuse.

M. GRAYDON: Je m'efforce en même
temps à en trouver une pour mon très hono-
rable ami.

Le très hon. MACKENZIE KING:
Quant à la date, je ne puis dire rien de plus
que ce qui a paru dans les journaux. Si j'ai
bonne mémoire, l'annonce faite devant la
Chambre des communes anglaise était à
l'effet que la conférence aurait lieu dans un
avenir peu éloigné, mais qu'il y avait des
raisons pour ne pas en donner la date pré-
cise. En fait, la date réelle n'a pas encore
été définitivement arrêtée.

M. GRAYDON: Le premier ministre a-t-il
l'intention d'y assister?

Le très hon. MACKENZIE KING:
Je l'espère; oui, j'en ai absolument l'intention,
à moins que j'en sois empêché.

RADIODIFFUSION

VACANCES AU BUREAU DES GOUVERNEURS DE
RADIO-CANADA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. GORDON GRAYDON (chef de l'Oppo-
sition): Le ministre des Services nationaux
de guerre me permettra-6-i- de lui poser une
question? Je crois savoir que depuis presque
trois mois 'le bureau des gouverneurs de Ra-
dio-Canada compte deux vacances. J'aimerais
que le ministre nous dise pour quelles raisons
on n'a pas jusqu'à présent nommé de titu-
laires à ces postes. Voudra-t-on nous dire
également quand nous pouvons espérer qu'on
fera une déclaration au sujet de ces nouvelles
nominations?

L'hon. LÉO R. LaFLÊCHE (ministre des
Services nationaux de guerre): Je remercie
tout d'abord le chef de lOpposition de m'a-
voir averti qu'il poserait ces questions.

La question des nominations à ses postes
est à l'étude. Le Gouvernement l'étudie avec
le plus grand soin. J'avais espéré pouvoir
faire une déclaration au commencement de
la présente session. J'ajouterai que j'espère
être en mesure de le faire sous peu.

M. G'RAYDON: J'espère que le ministre
n'oubliera pas les cultivateurs, qui ont cer-

tains droits à ce sujet...

Des VOIX: A l'ordre.

M. GRAYDON: On voudra certes me per-
mettre une observation...

L'hon. M. MACKENZIE: Vous faites un
discours.

M. GRAYDON: Je ne cherche pas à faire
un discours, mais j'aimerais compléter ma
pensée par l'addition dune seule phrase. Je
voudrais que l'on tienne compte des cultiva-
teurs et aussi des journalistes, dont l'honora-
ble représentant de Lake-Centre (M. Diefen-
baker) a parlé l'autre jour.

ONDITIONS OUVRIÈRES

DEMANDE REIATIVE à LA POSSIBILITà DE DISCU-

TER LE DÉCRET DU CONSEIL N° 9384

A l'appel de l'ordre du jour.

M. S. H. KNOWLES (Winnipeg-Nord-Cen-
tre): Vu l'ampleur et l'importance des pro-
testations de la part des syndicats ouvriers
contre le décret du conseil C.P. 9384 relatif
au contrôle des nouveaux salaires en temps

de guerre, le premier ministre songera-t-il à
nous fournir l'occasion de discuter bientôt ce
décret du conseil?

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING
(premier ministre): Il me semble que, dans
la première partie de sa question, l'honorable
député affirme une chose qu'il déclare exister,
mais je ne suis pas certain qu'il ait-raisón de
le prétendre. Quant à la deuxième partie de
sa question, il est entendu que le travail de la
session se fera selon la coutume régulière. Je
me contenterai de dire que chaque question
sera étudiée au moment ou' le Gouvernement
jugera opportun d'en saisir la Chambre.

SOUS-VÊTEMENTS POUR ENFANS

DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS AU SUJET DES

MESURES PRISES POUR EN AUGMENTER LES

QUANTITéS DISPONIBLES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. G. K. FRASER (Peterborough-Ouest):
J'ai écrit au ministre des Finances au sujet de

cette question avant le communiqué remis aux


